

Strandbad Mettnau Radolfzell

- Projektzeitraum: 2019



Die vorgeschlagene Konzeption für die geplante Sanierung des Strandbads Mettnau soll unter der Prämisse erfolgen, den Charakter der 90 Jahre alten Anlage zu wahren und weite Teile der bestehenden Bau-Substanz zu erhalten. Die innere Organisation wird jedoch komplett verändert und aktuellen und zukünftigen Anforderungen angepasst.

Die Bebauungskonzeption orientiert sich grundsätzlich an den vorhandenen Gebäudeabmessungen – die Baukörpervolumina werden im Bereich der Innenhöfe neu überdacht und in der Höhe den Nutzungsanforderungen entsprechend erweitert. Nördlich der bestehenden Anlage wird eine Erweiterung mit zwei kleineren Baukörpern vorgeschlagen, die das Breitenmaß des Umkleidetrakts aufnehmen und in ihrer Proportion deutlich untergeordnet erscheinen werden. Die Position der Anlage wird damit als langgestreckte räumliche Begrenzung des Areals nach Osten interpretiert, die parallel zum Ufer stehend das große Freigelände komplett frei von Baulichkeiten behält.



- NUF: 828 m²
- LPH: [HOAI] Wettbewerb
- Ausloberin: Stadt Radolfzell am Bodensee